### Historique et évolution de l'association Caïfa

### <u>Ouagadougou – Burkina-Faso</u>

« Centre d'assistance infantile et de formation des apprentis »



# - Septembre/octobre 2009 : Inondations et déménagement

En septembre 2009, des inondations catastrophiques se sont produites à Ouagadougou. Comme des dizaines de milliers de Burkinabés, Madi et sa famille se sont retrouvés à la rue, suite à l'effondrement de leur maison et de l'atelier de Caïfa.

Heureusement la solidarité a joué sur place et *Terre Active* a pu rapidement faire parvenir à *Caïfa* une contribution d'urgence. Madi en a profité pour accélérer les travaux d'édification de sa nouvelle maison et du nouvel atelier de *Caïfa* sur une parcelle située dans le quartier de Bonheur-Ville (secteur 17).

Le déménagement s'est donc effectué entre tristesse et joie.





Après le déluge...

Un camion de déménagement à quatre pattes...

## Août 2010 : séjour de Madi en France

A l'invitation de Terre Active, Madi Zoundi, président de Caïfa, a séjourné en France du 4 août au 2 septembre.

Lors de sa visite, il a effectué 5 démonstrations de coulage et il a eu l'occasion de présenter de nombreuses fois son travail d'artisan et son action auprès des enfants burkinabés.



Madi (à droite) et son maître bronzier

#### Février 2010 : inauguration du nouvel atelier de Caïfa

En Février 2010, 6 membres de *Terre Active* et deux amis danois ont rendu visite à *Caïfa* durant deux semaines.

Ce fut l'occasion d'inaugurer la nouvelle parcelle et le bâtiment édifié sur place, ce qui donna lieu à une belle fête nocturne avec la participation amicale des habitants du quartier.





Depuis 2011, aménagement de la cour : salles, eau, électricité